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会会 長長 挨挨 拶拶   
会長 森 益男 

本日は米山留学生の叶冠林君が、中

クラブでの最後の卓話をしてくれま

す。岐阜大学での研究成果や岐阜の街

や人との思い出など、彼がどんな話を

聞かせてくれるのか楽しみです。クラ

ブの皆さんと共に楽しみたいと思い

ます。 

一昨日の日曜日、ＮＨＫの衛星チャ

ンネルで「地球ウォーキング ＮＹ」

という番組を観ておりました。その中

で、現在のニューヨークのグランドセ

ントラル駅の中に２メートル四方の

ブースがおかれていて、カップルがそ

の中での会話をすることが出来、その

内容を４０分のＣＤにしてもらえる

という企画が人気をよんでいると伝

えていました。最初は視聴者参加を呼

び物にする安っぽい企画・・の印象を

もちましたが、収録された内容を聞く

うち私の心の中の何かを揺さぶられ

ました。そして番組関係者の、７０年

程前にも同様の企画が行われ、貴重な

国民の文化資料として今もその記録

は国立民族博物館に保存されている

こと、自分本位な自己主張はしても他

人の話を聞かない現代人に“聴くこ

と”の大切さを伝えたい、という言葉

のも思わず頷いてしまいました。参加

していたカップルもいろいろで、初め

てのデートとプロポーズなどを語り

合い、今も変わらない愛情を伝え合う

結婚２５年目の熟年カップル(これは

定番ですね)、いつも何気ない会話を

していた３０年来の医師同士の友人

が、戦地での思い出など普段話さなか

ったことまで初めて話し合ったこと

で今まで以上に友情を深め合えた話、

ダウンタウンのライブハウスを引退

した黒人の老ジャズプレーヤーと長

年にわたってファンだった若い女性

との人生の価値についての会話など、

一つ一つがまるで一本の映画になり

そうなストーリーでした。ついついパ

ソコンや携帯電話のメールに向かい

がちな現代の日本人にも“相手の気持

ちを聴く”とはどんなことか、を考え

させてくれる番組でした。さてそれで

は、改めて本日の叶君のスピーチを聞

くことにいたしましょう。 

 

第 1 回次年度ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 

日時:平成16 年3 月9 日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会：中山 章 幹事 

開会の挨拶：加藤 義明 副会長 

議事録作成：中山 章 幹事 

出席者と資料の確認：中山 章 幹事 

会長挨拶：田邊 雅範 会長 

議長選出：田邊 雅範 会長 

出席者：田邊、加藤、音瀬、中山 

内木、安田、森、長井、秋保、林 

柴田、佐藤、加納、大洞、故金、大島、

野々村、高橋、濱田、安藤、篠田 

【議題】 

第１号議題:クラブ運営方針の件 

＊田邊会長から口頭での説明有り。各

委員長宛にファクスで後日配付する

ことを確認して承認。 

第２号議題:委員会構成決定の件 

＊理事役員会の原案通り承認されま

した。 

第３号議題：委員会事業計画立案の件 

＊主な計画はクラブ運営方針の中に

盛り込まれていますので各委員長か

らの事業計画が出されてから具体的

に考えるという事で承認。 

 
前例会の記録 

平成１６年３月９日（火） 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]米山奨学生 叶 冠林 君 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数４１名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席３０名 ７３．１７％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『過去３年の思い出』 

米山奨学生 叶 冠林君 

担当 プログラム委員会 

 

次 回 予 定第６３８回 

 

平成１６年３月３０日（火） 

[点鐘] 

[行事]『観桜夜間例会(夫人同伴)』 

於 薔薇館 

担当 親睦活動委員会 
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第４号議題：予算編成協議の件 

＊内木会計より説明有り。予算案を実

行するためには新規会員の獲得と現

状維持の活動費が必至である旨を了

解しつつ承認されました。 

第５号議題：プログラム協議の件 

＊地区大会、ガバナー補佐公式訪問な

どの予定が確定してから編成をする

という事で承認。 

【報告事項】＊新規会員獲得のための

スケジュールと紹介要請を各委員長

に。 

＊新しい職業分類表についての説明

と了解を各委員長に。 

閉会の挨拶 森直前会長 

 

≪ 委 員 会 報 告 ≫  

篠田 日出男 

ぎふ犯罪被害者支援センターの会員

加入をぜひお願いいたします。 

 

 

 


